

Basel, 27. Januar 2023

Pressemitteilung: neue Psychiatriekommission beider Basel

Nach einer einjährigen Vorbereitungszeit ist die neue Psychiatriekommission beider Basel Realität. Damit wurden die Voraussetzungen für eine bikantonale Koordination und Zusammenarbeit der verschiedenen Angebote der Psychiatrieregion für die beiden Kantone geschaffen.

Anlässlich der Sitzung der Psychiatriekommission vom 26. Januar 2023 wurde der Prozess der Erweiterung der Psychiatriekommission Basel-Stadt für eine Psychiatriekommission beider Basel abgeschlossen. Bei der Erarbeitung des Psychiatriekonzeptes für die gemeinsame Gesundheitsregion beider Basel entstand der Wunsch, eine bikantonale Psychiatriekommission zu bilden. Die Kommission setzt sich aus rund 35 Mitgliedern zusammen. Vertreten sind Kliniken, intermediäre und ambulante Angebote, Betroffene und Angehörige. Sie bilden eine Plattform für die Koordination und die Zusammenarbeit aller Dienstleistungserbringer und Betroffenen in der Psychiatrieregion Basel-Stadt und Basel-Landschaft. Die Psychiatriekommission beider Basel stellt sich in den Dienst einer zeitgemässen integrierten psychiatrischen Versorgung und pflegt den Informationsaustausch bezüglich Themen, Fragestellungen und Engpässen der psychiatrischen Versorgung der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft. Sie setzt sich für ein besseres Verständnis in der Bevölkerung für die Anliegen der psychiatrischen Versorgung und der darin tätigen Organisationen ein und hilft so, die Stigmatisierung von psychisch Kranken abzubauen.

Darüber hinaus soll die neue Psychiatriekommission beider Basel Empfehlungen für die Priorisierung der Inhalte des Psychiatriekonzepts an die Kantone abgeben und dafür sorgen, dass die Umsetzung gleichberechtigt bikantonal erfolgen kann. Die Kommission arbeitet dafür mit dem Gesundheitsdepartement Basel-Stadt und der Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion Basel-Landschaft zusammen.



Zudem wurden an der Sitzung der 10-köpfige Ausschuss und das Co-Präsidium bestehend aus Caroline Doka und Thomas Baumgartner gewählt.

Kontakte:

Caroline Doka, Tel. 079 354 67 92, Mail cd@carolinedoka.ch

Thomas Baumgartner, Tel. 061 666 66 71, Mail thomas.baumgartner@heilsarmee.ch